



La LEB Oro pasa por Palma

► El Air Europa aspira a adelantarse hoy en la final ante el Clínicas Rincón tras el 1-1 en Málaga

LA PREVIA	
FASE ASCENSO LEB ORO (1-1)	FINAL
► Pabellón Toni Servera. S'Arenal @ 20:30	
▲ ÁRBITROS: J. A. Pagán y Jordi Aliaga	
Ⓜ ENTRENADOR: Maties Cerdà. Ⓜ SUPLENTE: Corbacho, Veski, San Emeterio, Torres, García, Riera y Llompart.	
Ⓜ ENTRENADOR: Francisco José Tomé. Ⓜ SUPLENTE: Pozas, Conde, Svadrlik, Domantas Sabonis, El Hadji, Antic.	



VÍCTOR VIVÓ PALMA

■ No hay tregua. Apenas sin tiempo para digerir los dos primeros partidos de la final de la LEB Plata, el Palma Air Europa y Clínicas Rincón vuelven a desenvainar sus espadas para afrontar el tercer duelo por el ascenso. Esta vez el escenario cambia y el Palma disfrutará del calor del Toni Servera (20:30 horas) que tan buenos resultados le ha dado durante la Liga. Se espera un llenazo en el pabellón de S'Arenal, donde los pupilos de Maties Cerdà tienen la oportunidad no solo de adelantarse 2-1 en la eliminatoria, sino de gozar del primer 'match ball' y poner en muchos apuros a los cachorros del Unicaja de Málaga.

Sin duda la serie es la más 'caliente' de las que ha disputado el Palma hasta la fecha. Los palmesanos se marcharon de Málaga



Maties Cerdà da instrucciones a sus jugadores. PERE ANTONI RAMIS

con un regusto amargo pese al gran resultado obtenido en el global (1-1). La causa fue la excesiva dureza con la que se emplearon en defensa los jóvenes jugadores malagueños y la permisividad de los árbitros ante esta situación. Y es que el técnico del Palma, Maties Cerdà, denunció al final del partido un hecho que se refleja en el acta: El Palma cometió dos faltas más que el Clínicas (26 a 24), pese a que los mallorquines jugaron gran parte del partido en zona y los malagueños hicieron presión en

toda la cancha. Es por ello que la actuación de la pareja arbitral hoy volverá a ser influyente.

Pero además, el Palma necesita encontrar el juego que le ha llevado hasta la lucha final por el ascenso a LEB Oro y que pareció difuminarse en el último cuarto del segundo partido. Los bases Pampín y San Emeterio deberán asumir galones en la dirección de juego y no dejarse amedrentar por la buena defensa de Pozas y, sobre todo, de Alberto Díaz, los bases del Clínicas. En la ejecución

MATIES CERDÀ

“Nuestros ánimos están intactos”

► El técnico del Palma Air Europa, Maties Cerdà, reconoce que el equipo “tiene muchas ganas de resarcirse del juego practicado el domingo y ofrecer algo muy grande a la afición que vestirá de gala el Toni Servera”. “Sabemos que no hicimos un gran partido y ya tenemos ganas de que llegue la hora para disputar el siguiente”. Para Cerdà, “los ánimos de los jugadores están intactos” pese a acabar el fin de semana con un gusto amargo. “A medida que han ido pasando las horas se ha ido valorando lo que nos trajimos de Málaga y, sobre todo, somos conscientes que jugando por debajo de nuestro nivel tuvimos opciones de ganar el segundo partido hasta que lo perdimos a falta de dos minutos y medio para el final”, apunta esperanzado a este diario el preparador mallorquín.

ofensiva, Matemalas, Blair y Joseph deberán rallar a buen nivel ante la presión malagueña. El pívot haitiano tuvo muchos problemas para dominar la zona y fue uno de los más perjudicados por la permisividad arbitral del segundo choque.

Visto lo visto en los dos primeros partidos de la serie, el Clínicas no presenta una gran riqueza táctica en ataque. La gran envergadura de los hombres altos del Clínicas, Fall El Hadji (2'11 metros) y Maodo Nguirame (2'09 metros), y la inspiración de hombres como el alero Todorovic o Pozas, son las bazas ofensivas con las que cuenta el equipo de Francisco José Tomé. El Palma recupera para este partido al base Sergi Riera y al ala-pívot Biel Torres, que no pudieron desplazarse a Málaga por problemas laborales.

Pascual: “Me siento con más responsabilidad que nunca”

Euroliga

EFE BARCELONA

■ El entrenador del Barcelona Regal, Xavi Pascual, aseguró sentirse “con más responsabilidad que en ninguna otra ‘final-four’, pese a que su equipo esta vez no llega a la cita con el cartel de favorito. “Creo que tengo más responsabilidad que nunca, que definiendo un club que siempre quiere ganar y que este es un nuevo reto para mí. No puedo permitirme el lujo de llorar”, aseguró Pascual antes de viajar hoy a Londres para medirse el próximo viernes al Real Madrid en semifinales. A las bajas de Pete Mickeal y la casi segura de Jaiwo, hay que unir la de Fred Oleson, que no puede disputar la Euroliga, y los problemas físicos de Todorovic, Joe Ingles, Wallacey Víctor Sada.

Laso: “El Madrid llega físicamente muy bien y concienciado”

Euroliga

EFE MADRID

■ Pablo Laso, entrenador del Real Madrid, declaró ayer que esperan “recompensar el apoyo” de su público con “una gran victoria” contra el Barcelona. El equipo blanco llega, según comentó su técnico, “físicamente muy bien” y “concienciado” de que se trata de un “momento importante”.

En relación al partido, Laso declaró que se trata de un encuentro “complicado”, pero que siendo “los cuatro mejores equipos de Europa”, la “igualdad” es el factor que primará en todos los choques. “Es un partido complicado”, subrayó.

HAY QUE PONERSE LAS PILAS



Análisis

Tomeu Garcías

► es-bullit@telefonica.net

A l Palma Air Europa les quedan tres partidos para convertirse en equipo de LEB Oro (siempre y cuando las circunstancias extra-deportivas acompañen), aunque también puede solventarse con sólo dos. Ganando la mano de esta tarde y la del viernes, todos felices y a comer perdices... Pero para que ello ocurra deben cambiar algunas de las pautas por las que se rige el equipo de Maties Cerdà. Un Maties Cerdà, por cierto, y como es natural, con una evidente inexperiencia a la hora de afrontar el momento de las declaraciones, en caliente, después de un partido. Una enfermedad, de todas formas, que con el tiempo se cura.

Por muy lógica que sea la inexperiencia de Cerdà a la hora de hacer declaraciones

en caliente, no es bueno que se roce la exageración a la hora de autoexculparse, a él, y a la plantilla, de unos evidentes errores acumulados a lo largo de cuarenta minutos, para, eso sí, cargar las tintas sobre la actuación de los árbitros. Unos árbitros, los del domingo en el infumable (para este tipo de competición) pabellón de Los Guindos (José María Terreros y José Luis López) que sí, tuvieron una actuación que dejó bastante (mucho) que desear, aunque si analizamos con más o menos objetividad lo visto en directo a lo largo de los cuarenta minutos –y no hablemos ya si recurrimos a una segunda visión (estas son las ventajas de las nuevas tecnologías)– no será difícil llegar a la conclusión de que el Palma Air Europa, o lo que es lo mismo, sus técnicos y jugadores, algo pusieron de su parte para que el Clínicas Rincón el domingo se apuntara el triunfo.

No es lógico, a la vista de como transcurrieron las cosas, que el entrenador palmesano salga el lunes culpando de la derrota, única y exclusivamente, al proceder de los árbitros. No. La historia, contada de esta manera, no es correcta.

Como no es correcto que el mismo Cerdà diga, en estas declaraciones post partido, que mucha gente “me comenta que por qué no jugamos como ellos, a lo que yo respon-

do que nosotros jugamos al baloncesto”. Y no es correcto porque, aparte de no ser del todo exacto, también se me antoja que estas palabras rozan la prepotencia, al dar a entender que el baloncesto del Palma Air Europa es mejor que el del Clínicas Rincón, cuando este equipo es uno de los que mejor baloncesto practica, siendo la juventud de sus jugadores, dada su condición de filial, uno de sus mayores hándicaps.

► Una prueba de que no son del todo acertadas las palabras de Cerdà la tenemos en las declaraciones de Robert Joseph, un hombre que ha visto torear el gallo y al que es muy difícil darle gato por liebre. También él hizo declaraciones en caliente, justo después del partido, pero la letra de su canción era diametralmente distinta a la de su ‘coach’, y se descolgaba haciendo votos para que “el miércoles juguemos (ellos, el Palma Air Europa) a algo, porque en ataque, hoy no hemos jugado a nada...” ¿En qué quedamos? Yo me inclino por la versión de Joseph.

Pero aparte de que no se jugara “a nada”, hay algunos detalles más que añadir a las páginas de cosas mejorables de la agenda del Palma Air Europa. Porque no sería bueno (nada bueno) que esta tarde o el viernes se repitieran algunos de los errores del domingo. Porque si se repiten son opciones que se

No es lógico que el entrenador del Palma Air Europa salga el lunes culpando de la derrota, única y exclusivamente, a los árbitros

dan al rival, y ello puede conducir a un quinto partido en Málaga que no es, en absoluto, aconsejable. Una de estas cosas mejorables es un mayor acierto y selección del mismo Cerdà a la hora de afrontar los cambios o los tiempos muertos. O tener las ideas claras (Josep dixit) en ataque. Y no hablemos de la necesidad de solventar los problemas que tiene el equipo para salir de una defensa presionante, como ocurrió el domingo, en la segunda parte.

Además, y con esto acabo. Teniendo en cuenta la diferencia en la media de edad de uno y otro equipo, llegando a las postrimerías de un partido (los últimos cinco minutos) con el marcador igualado, la lógica dice que es el equipo más bregado, el más veterano, el que debe pasar a controlar la situación si tenemos en cuenta la juventud del equipo rival. Pero el domingo no se dio esta máxima. Fue el Clínicas Rincón quien en los últimos cinco minutos de partido puso tierra de por medio, para acabar en el definitivo 61-51. ¿Gracias a la colaboración, voluntaria o no, de los árbitros? Es posible. Pero que nadie se engañe, el Palma Air Europa también puso de su parte. Ahora a esperar que se pongan las pilas y que, ni hoy ni el viernes, los errores sean insalvables.